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#358 Прямой эфир с Духом Долорес Кэннон (Dolores Cannon).
 
24 октября 2021 года.
        
Участники конференции:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями; 
Максим Русан - руководитель проекта «Кассиопея» и Центра Духовного и

Физического Развития;
МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог, микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни;
ЛиШиони - представитель планеты Шимор, социолог, специалист по

астральному миру и его взаимодействиям с материальным миром;
Раом Тийан -  представитель планеты Бурхад, специалист по энергетическим

взаимодействиям в окружающей среде материального мира;
Дух Долорес Кэннон (18 уровень) американской писательницы, автора 19 книг,

переведенных на 20 языков, гипнотерапевта-регрессолога, годы жизни - 15 апреля 1931
- 18 октября 2014.

        
00:01  Представление участников.
Ирина: Да, выполнение своей задачи. Кто еще? Какие версии?
Максим: Мы в прямом эфире, Ирина.
Ирина: Да?
Максим: Да.
Ирина: Всем привет! Мы разговариваем с нашими друзьями. Здравствуйте!
Максим: Всем привет!  Я нахожусь  рядом.  У нас  сегодня  очень  интересный

прямой  эфир:  встреча  с  Духом  Долорес  Кэннон.  Она  находится  в  Духовном  мире.
Пришла сюда с кураторами.

Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья! Добрый вечер! Сегодня у нас в гостях на
прямом  эфире  представители  Межзвездного  Союза  и  Дух  известного  регрессолога,
гипнотерапевта  и  отличного  человека,  Ангела  в  Духовном  мире.  Ее  в  последнем
воплощении на Земле звали Долорес Кэннон.

Так как она не знает русского языка, а я не знаю английского, она мне передает
ответы мыслеформами и образами. Я расскажу, кто она. Долорес жила, в последнем
воплощении,  на  территории  Америки.  Она  была  регрессологом,  гипнотерапевтом  и
контактером  с  цивилизацией  Бурхад.  Поэтому  сегодня  присутствует  представитель
Бурхада Раом Тийан, как один из ее кураторов.

Он курировал ее на Земле. Сейчас они общаются. Также присутствуют наши
кураторы: ЛиШиони с планеты Шимор и МидгасКаус с планеты Эслер. Они пришли
на прямой эфир и приветствуют вас.

Максим: Ребята, как нас слышно?
Ирина:  Духи  не  говорят  по-английски  или  по-русски,  они  говорят

мыслеобразами,  мыслеформами.  Так  как  язык  не  знаком,  передают  мыслеобразы.
Долорес написала несколько книг. Она говорит, что книги переведены, в том числе, на
русский язык.

Многие из вас, дорогие зрители, несомненно, о ней слышали. Она участвовала в
телешоу.  Многие читали  ее  книги.  Теперь  можете задавать  вопросы ей или нашим
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кураторам. Спасибо большое!
Максим: Ирина,  пока  вопросов  нет,  я  хотел  бы  спросить:  "Как  я  могу

обращаться к Долорес?"
Ирина: Долли.

 
03:45 Кураторы Долорес Кэннон.
Максим: Долли,  я  тебя  приветствую!  Почему  ты  не  говорила,  что  ты  -

контактер с внеземными цивилизациями?
Ирина:  Я говорила, что с ними общаюсь, но не всем зрителям или читателям

книг, а только своим близким. Я это делала, чтобы не вызвать смущение и недоверие к
своим практикам, которые проводила: регрессии в прошлые жизни. Мои близкие: дети,
муж и родственники знали об этом.

Максим:  Правда  ли,  что  ты  была  лично  знакома  с  фантомом  или  Духом
Иисуса?

Ирина: Да, мы общались в Духовном мире.
Максим: В момент твоей жизни?
Ирина: Да, было несколько контактов.
Максим: А знала ли ты Нострадамуса?
Ирина: Да, один из кураторов.
Максим: Твой куратор?
Ирина: Один из кураторов, который в Духовном мире. Я была контактером не

только с Бурхадом или Пикраном. Я их называла лебедеанцы, то есть из Созвездия
Лебедя. Еще была контактером с Духовным миром.

Максим: А кроме Нострадамуса, кто еще был куратором?
Ирина: Апостол  Петр  со  мной  контактировал,  Николай  Чудотворец,

Богородица. Так как я была женщиной, в женском теле, а Богородица со всеми, кто
находится в женском теле,  верит в Бога и повышает вибрации,  выходит на контакт
очень  быстро.  Это  один  из  видов  контактов  с  Духовным  миром.  Она  любит
контактировать с нами.

Максим: Долли, скажи, пожалуйста, ты была на физическом контакте?
Ирина: Да, несколько раз. У меня было три физических контакта. При жизни я

попросила  стереть  память  об  этом,  чтобы  не  рассказывать  никому.  Это  было  в
подростковом  возрасте.  Ей  чип поставили  для общения.  Когда  она  соединилась  со
своим Высшим Я после развоплощения, все вспомнила.
 

06:39 Жизнь в Духовном мире. Духовный уровень Долорес Кэннон.
Максим: А  где  тебе  сейчас  комфортнее:  в  Духовном  мире  или  на  планете

Земля, когда ты была жива?
Ирина: Что значит комфортнее?
Максим: Лучше, где? Когда ты воплощена была, или когда ты находишься в

Духовном мире?
Ирина: Это  очень  разные  состояния.  Отличия  между  ними  невозможно

передать ни на каком языке мира. Быть на рабочем месте - это аналог земного мира, и
быть в Вечном Доме, который ты сам создал по своему желанию.

Максим: Духовный мир - это мир, созданный твоими ментальными образами?
Ирина: Да, можно создавать ментальными образами. Не только моими, а моих

друзей  и  братьев,  сестер,  которые  находятся  на  том  же  уровне.  Их  мыслеобразы
играют большую роль в создании этого мира.

Максим: Гипнотическая регрессия, не опасна ли для человека?
Ирина: Опасно  даже  кушать.  Можно  не  в  то  горло  положить  пищу.  (Она



сказала и смеется). Проглотить можно не туда.
Максим: Я понял.  Люди спрашивают,  встретилась  ли ты со своим мужем в

Духовном мире?
Ирина: Да, мы встречаемся. Но мы на разных уровнях.
Максим: А ты сейчас на каком духовном уровне?
Ирина: На 18-ом.
Максим: Ангел-Хранитель?
Ирина: Да.
Максим: Ангелом-Хранителем кому сейчас на Земле ты являешься?
Ирина: Пока не назначена ни к кому. Пока изучаю, анализирую свою земную

жизнь и продолжаю контакты со своими кураторами, с представителями Бурхада. Они
из-за более длительного времени жизни физического тела остались  в материальном
мире.

Максим: В  Духовном мире  вы что-то  делаете  руками?  Например,  хобби по
выращиванию цветов или еще что-то?

Ирина: Не руками. Мысленно. Если представишь, что семечко помещаешь в
сосуд с землей, представишь, как оно растет, как оно выглядит, то твои мысли дадут
ему силу. Но это будет не физический цветок, потому что там нет физической материи,
нет никакой материи, там мыслеобразы.

Преимущество  такого  образа  жизни  в  том,  что  цветок  может  быть  любым,
составленным из разных физических цветов, которые ты видел или о которых мечтал.

Максим: Через ментальные образы?
Ирина: Да.

 
09:57 Долорес Кэннон о регрессологах.
Максим:  Довольна ли ты регрессологами, работающими по твоему методу, и

можешь ли ты им помогать?
Ирина: Не всегда. Довольна-не довольна. Удовлетворена ли их работой?
Максим: Да.
Ирина: У меня довольно много учеников, последователей, которые читают мои

книги. С ними я контактирую, как Дух, который приходит к этим людям. Не всегда они
слышат то, что я им говорю. В целом никакой особой критики нет. (Она говорит). Я им
об этом тоже говорила. Я бы хотела, чтобы мои ученики и другие регрессологи больше
уделяли времени духовному росту тех, кто к ним обращается, а не просто смотрели
прошлые жизни ради развлечения. Это должен быть инструмент.
 

11:31 Долорес Кэннон об эпидемии на Земле. Уход Долорес Кэннон.
Максим: Долли, как ты думаешь, когда будет конец эпидемии на Земле?
Ирина: (Она сосредоточилась, смотрит, чтобы подключиться к Ленте Времени,

смотрит Линии Вероятности). Она говорит: "Сейчас посмотри вместе со мной". Конец
эпидемии -  это отмена  всех ограничений на  Земле? Или когда не  будет  ни одного
случая заболевания?

Максим: Когда все пойдет на спад.
Ирина: На спад? Я смотрю Ленту Времени. (Она говорит и показывает реку

широкую, от которой отходят разные рукава). Существует 70% вероятности, что спад
эпидемии будет до 2025 года.  В 2025 году существует  70% вероятности,  что будут
единичные случаи.

Максим: Скажи,  пожалуйста,  а  твой  уход  через  автокатастрофу  был
запланирован?

Ирина: Нет. Я должна была уйти раньше. Мне дали дополнительное время, так



как повысила свой уровень. Он был ниже. Я значительно повысила свой уровень при
жизни в материальном теле. Должна была уйти лет на 20 раньше, но я ушла позднее.
 

13:33 Долорес Кэннон о Квантовом Переходе.
Максим: Спасибо. Вот сейчас идет очередной этап Квантового Перехода. Что,

по  твоему мнению,  наиболее  важно делать  человечеству,  и  что  можно ожидать  по
окончании этого этапа?

Ирина: Всему  человечеству  наиболее  важно  научиться  общаться  со  своей
Душой, со своим подсознанием.

Да,  я  поняла,  что  ты  называешь  подсознанием.  Она  подсознанием  называет
Высшее Я. Сеансы, похожие на наш контакт с Высшим Я, она проводила с людьми,
чтобы они общались со своей Душой, узнавали о прошлых воплощениях, в том числе и
о контактах.  

У меня были люди-контактеры. Я их водила в ту часть памяти, которая была
заблокирована, которая была между жизнями. Они задавали вопросы своей Душе сами,
какие хотели.  Умение это делать сознательно подвигнет все человечество к новому
духовному уровню.

По окончании Квантового Перехода, если его пройти с этим условием, законы
на Земле изменяться. Будет новое общество. Будет изучение духовных законов во всем
обществе:  для детей,  для  взрослых.  Будут  об этом говорить.  От этого снизятся  все
негативные проявления.

Максим: Благодарю! Ребята, мы о прививках говорить не будем. Видео потом
удаляются. Давайте другие вопросы. Сейчас у нас очень интересная тема. Долли к нам
пришла. Я очень рад, что мы можем с ней пообщаться и задать вопросы.
 

15:51 Долорес Кэннон о переходах между уровнями Духовного мира.
Максим: Хотела бы ты снова воплотиться на Земле?
Ирина: (У нее ровное отношение). Могу воплотиться на Земле, могу на любой

другой  планете,  где  я  буду  нужна.  Я  пока  не  думала  о  воплощении,  потому  что
совершила большой скачок за предыдущую жизнь и теперь наслаждаюсь пребыванием
на ангельском уровне.

Максим: А на каком ты уровне была перед воплощением?
Ирина: На третьем.
Максим: На третьем?
Ирина: Да.
Максим: А что тебя привело на третий уровень? Какое воплощение и где?
Ирина: На третий уровень меня привела жизнь в другой Галактике,  которая

находится далеко от Млечного Пути. Я была воплощена в гуманоидной цивилизации
мужчиной, одним из правителей, который захватил другую планету.

Максим: И упала на третий уровень?
Ирина: Да.
Максим: Ты пришла с третьего уровня, и дошла до 18-го?
Ирина: Да.  Поэтому  я  полностью  удовлетворена  и  довольна  своим

воплощением.
Максим: Вот тут написано: «Пусть объяснит механизм работы регрессолога».

Ребята, почитайте, пожалуйста, ее книги. Там все четко написано. Зачем Долли будем
отвлекать из Духовного мира, чтобы она объясняла то, что написала в книгах.

Я попрошу, пожалуйста, всех зрителей, если вам действительно нравится наша
трансляция, поставить лайк. Ваш лайк - это помощь нашему проекту, и возможность
увидеть другим людям.



 «Что курим?» Ничего не курим, дорогой «миллион долларов».
 

18:00 Долорес Кэннон о личном Квантовом Переходе.
Максим: Долорес  в  последних  своих  книгах  писала  о  том,  кто  пройдет

Квантовый  Переход  будет  освобожден  от  кармы.  Может  ли  она  это
прокомментировать?  Что это значит?

Ирина: Я  имела  в  виду  личный  Квантовый  Переход.  Кроме  общего,  есть
личный,  который  является  частью  общего  Квантового  Перехода.  Это  повышение
вибраций собственного тела путем повышения вибраций собственного Духа.

Тело - это материя, которая состоит из квантов. Личный Квантовый Переход
освобождает  от  кармы  в  том  смысле,  что  человек  сам  становится  хозяином  своей
судьбы,  своего  физического  тела.  Его  уже  не  определяют  негативные  кармические
программы.

Максим: Реплика от Розы: «Эта планета — тюрьма для провинившихся Душ».
Долли, что ты думаешь по этому поводу?

Ирина: Многие Духи приходят на планету Земля с высоких уровней,  чтобы
помочь в период Квантового Перехода - перехода на новый уровень осознанности и
исцеления  своей Души.  Многие  Духи  приходят  со  средних  уровней,  чтобы пройти
опыт именно на Земле.

Почему  называют  тюрьмой?  Некоторые  Духи,  которые  сохранили
воспоминания  о  жизни  в  тонких  мирах,  воспринимают  человеческое  тело  и
человеческое общество как ограничивающие свободу их проявления.

Максим: Долли прошла с третьего до восемнадцатого уровня за период своей
жизни. Лучше эфир смотреть с начала, чтобы это понять.
 

20:07 Долорес Кэннон о чувствах и эмоциях в Духовном мире. Причины
воплощений на Земле.

Максим: Есть ли в Тонком мире чувства, как на Земле, или только эмоции? Это
важно.

Ирина: Там есть и чувства, и эмоции. Дух после выхода из физического тела в
полной мере сохраняет все свои энергии и состояния своего духовного сердца, которые
у него были на момент окончания воплощения. Там есть и чувства, и эмоции, которые
были у него при жизни.

Максим: Playitchannel нам пишет: "Почему мы воплощаемся, если в Духовном
мире хорошо и все возможно?"

Ирина: Она  смеется  и  говорит:  "Хороший  вопрос,  отличный  вопрос!"  Мы
воплощаемся,  чтобы  состояние  "хорошо"  и  "все  возможно"  принести  с  собой  в
материальный  мир.  Счастье  возрастает  путем  раскрытия  в  себе  божественного
потенциала.

Максим: «Танос  погиб  и  переродился  в  Долорес  на  Земле».  "Вселенная
комиксов Марвел". С третьего уровня правитель переродился на Земле.

Ирина: Как его?
Максим: Танос. "Вселенная Марвел". Комиксы такие.
Ирина: Интересно.

 
21:37 Как повысить духовный уровень за одну жизнь? Долорес Кэннон о

третьем уровне Духовного мира. 
Максим: Какие  три  основных  правила,  чтобы  подняться  с  третьего  на

восемнадцатый уровень за одну жизнь?
Ирина: Любить  себя,  любить  Создателя  и  любить  других  —  это  первое.



Любить, созидать добро, познавать Вселенную.     
Максим: Спрашивают: «Как тебе жилось на третьем уровне?»
Ирина: Ужасно! (она морщится). (Она находится в духовной форме и помнит).

Ужасно!  Там  низкие  вибрации  создают  ощущения,  которые  напоминают  тяжелый,
ужасный физический запах. Там постоянно темно, нет света, очень глубокие сумерки и
очень тяжелое духовное состояние.

Нет времени, как объективной реальности. Субъективное время есть в Душе, в
Духе.  Ужас состояния на третьем уровне в том, что есть полное ощущение,  что ты
здесь  навсегда.  Одна  личная  субъективная  секунда  бесконечно  тянется,  как  смола,
которая тебя затягивает.

Максим: Ты воплотилась с третьего уровня. Была здесь контактером. Как такие
высокие  Духи,  как  наши  представители  планеты  Бурхад,  могли  контактировать  с
тобой?

Ирина: Они для этого и контактировали, чтобы помочь мне пойти вверх.
Максим: Получается,  контакт  с  высокими  уровнями  Духов  возможен,  даже

если ты находишься на очень низких уровнях?
Ирина: Да,  при желании подняться.  Свободную волю, они не убирают.  Они

предлагают подняться любому демону. Если он отказывается от контакта и от попыток
подняться, никто не будет его неволить.
 

24:05 Долорес Кэннон о чертях, бесах, демонах, дьяволах.
Максим: Валентина Федотова спрашивает: "Спросите, пожалуйста, на нижних

уровнях  Земли  проживают  черти,  бесы,  демоны,  дьяволы,  и  они  вселяются  в
астральные поля низковибрационных людей, питаются их энергией?"

Ирина: Что значит "они на нижних уровнях Земли"?
Максим: В Земле, внутри, пишут, что есть черти, демоны.
Ирина: Они не имеют физического тела.  Если вы говорите о Духах,  они не

имеют материального  тела.  Они находятся  на  нижних  уровнях  не  Земли,  а  как  вы
называете "мира мертвых", мира невоплощенных Духов.

"Мир  мертвых"  назван  только  для  вас.  По  сути,  это  мир  живых.  Там  нет
мертвых. Там всегда все живы. Там находятся Духи, которые не вселяются, а входят в
поле  и  посылают  мысли,  мыслеобразы,  которые  развивают  в  человеке  какое-либо
негативное качество или эмоцию.

Если человек не повышает свои вибрации, если он принимает в свое сердце то,
что ему вложили темные Духи, которые находятся на этом уровне, он соединяется с
ними  своим  разумом,  и  они  могут  управлять  его  телом.  Они  имеют  доступ  к
жизненной  энергии  тела.  Своей  жизненной  энергии  у  них  нет,  так  как  они
развоплотились.

Максим: Спрашивают: «Как узнать, на каком ты уровне?» Ребята, у нас есть на
сайте  "Расчет  духовного  уровня".  Вы  можете  обратиться  на  сайт.  Вам  рассчитают
духовный уровень. Вы почитаете, с какого уровня вы воплотились.
 

26:13 Долорес Кэннон о выходе из Колеса Сансары.
Максим: Долли, вот спрашивают: "Как выйти из Колеса Сансары?"
Ирина: Эта терминология буддийская. Я изучала мировые религии, в том числе

буддизм.  Колесом Сансары, буддисты,  индуисты,  те,  кто принадлежит к восточным
учениям, называют цепь непрерывных перевоплощений.

Выйти из  колеса  (исходя  из  моего  уровня  понимания,  находясь  в  Духовном
мире) значит: если ты пойдешь на воплощение, то ты идешь только для светлых целей,
не то что для светлых целей, а ты идешь с высокого уровня. Для нее «выйти из колеса



перевоплощений»  -  это  достичь  уровня  Ангелов,  это  выполнить  задачи  своего
воплощения.

Эти перевоплощения колесом делает необходимость выйти с какого-то низкого
уровня. Бывают Духи, которые не могут этого сделать за одну жизнь. Они проходят
цепь  перевоплощений,  когда  они  остаются  на  одном  уровне  или  незначительно
поднимаются, у них наблюдается духовный рост.

Или как у меня в жизни, где я была на другой планете и опустилась до третьего
уровня.  Туда  я  воплотилась  с  11-го  и  упала  до 3-го.  Это запустило  колесо  кармы,
колесо перевоплощений. Мне нужно было пройти несколько жизней для того, чтобы
выйти из него. Мне помогали мои кураторы. Я общалась с моим Высшим Я,  развивала
в себе Любовь, никого не винила в своих неудачах, не накапливала в себе обиды. Так я
это  колесо  перевоплощений  прошла  за  одну  жизнь.  Его  я  должна  была  пройти  за
несколько жизней. Поэтому мне продлили срок воплощения.
 

28:52  Долорес Кэннон о ессеях.  Долорес Кэннон о занятиях в Духовном
мире.

Максим: Не знаю, что за вопрос. Подтвердилась ли информация о ессеях? Ты
знаешь, Долли, что это за вопрос.

Ирина: Да, я знаю. Когда я была в теле и работала с людьми, была у меня одна
женщина.  Она  погружалась  в  прошлые  жизни  и  рассказывала  о  том,  что  жила  во
времена  Иисуса.  Она  жила  в  религиозном  духовном  ордене,  который  назывался
"ессеи". Иисус там тоже был.

Эта информация истинная. Она действительно там жила. Многое из того, что
она рассказала на сеансе, было пропущено через призму ее опыта жизни на Земле.

Максим: Я понял. Вот тут  вопрос такой задали:  "Почему ко мне прилипают
железные предметы?" Ребята, напишите, пожалуйста, к какому месту они прилипают.
Мы тогда будем давать ответ.

Ирина: Они и будут прилипать. Металл может магнититься к коже. У него есть
такое свойство.

Максим: Почему не ко всем прилипает?
Ирина: Наверное, потому, что есть особый метод, как прилепить.
Максим: Это Долли ответила?
Ирина: (Она у меня спрашивает, почему) Потому что у нас есть свойство кожи,

которое притягивает металлические предметы. Оно связано с нашим электричеством,
электромагнетизмом.  У  тела  есть  электромагнитное  поле.  Оно  связано  с
особенностями кожи. Вы же знаете, что у нас есть статическое напряжение.

Прилипают не только ложки. Если вы причешете свои волосы, к расческе будут
прилипать бумажки. Это магнитное поле. Оно есть у всех абсолютно.

Максим: Долли,  скажи,  пожалуйста,  что  ты  будешь  делать  после  нашей
видеосвязи?

Ирина: Быть, жить. Как что буду делать?
Максим: В Духовном мире. Чем ты там сейчас занимаешься?
Ирина: Нахожусь  в  потоке  Света  Творца  и  общаюсь  с  другими  Духами,

Ангелами-Хранителями. По необходимости, со своими консультантами - Духами с 22-
го уровня.  Я им бесконечно благодарна за подсказки во время воплощения и за их
терпение.  Иногда  общаюсь  с  Раом  Тийаном  с  планеты  Бурхад  и  с  другими
представителями Бурхада. Прихожу к ним в духовном теле, в духовном образе.
 

32:05  Долорес Кэннон о помощи развоплощенным любимым. Праздники в
Духовном мире. Связь с Долорес Кэннон.



Максим: Как  помочь  своим развоплощенным любимым? Можно ли  с  ними
связаться?

Ирина: Да. Мы очень ждем потока Света, Любви от своих любимых, которые
остались на Земле. Я это знаю по себе. Мы ждем светлых мыслей и воспоминаний о
себе. Не с сожалением о том, что нас рядом с вами нет, а с искренним пожеланием
воплощений, развития, счастья. Нам это греет сердце.

Максим: А есть ли в Духовном мире какие-то праздники?
Ирина: У нас нет такого понятия, как "праздник" или "будний день". Я говорю

о своем уровне, о 18-ом. Мы находимся, если сравнить с уровнями вне ангельского
мира, в постоянном празднике. Это состояние Души.

Максим: Люди спрашивают, как с тобой можно связаться?
Ирина: Пригласите  меня  прийти  во  время  очередной  медитации.  Позовите

меня, сконцентрируйтесь на моем образе. До этого желательно прочитать мою книгу,
чтобы настроится на мою энергию, на мою энергетическую волну. Стиль изложения
каждого автора заряжен его энергией.

Максим: С тобой реален контакт?
Ирина: Да.
Максим: Володя,  не  пиши,  пожалуйста,  сообщения.  Они  отражаются  на

компьютере. Мы ведем прямой эфир. Спасибо тебе, дорогой.
Максим: Там есть день, ночь, время года? Спите ли вы? Спишь ли ты, Долли?
Ирина: Нет,  там нет сна.  Дня и ночи,  и времен года нет.  Там всегда светит

Солнце Духа, Солнце нашего Творца.
 

34:27  Долорес Кэннон об уровне осознанности.
Максим: Карина пишет: "Я воплотилась с 23-го уровня, но не чувствую в себе

ничего осознанного. Я много грешу в жизни. Меня понизят в уровне после выхода из
воплощения?"

Ирина: Дорогая, Кариночка, если вы осознаете некоторые свои действия, как
отход от Света, отход от Бога, как грехи, это уже говорит о том, что в вас есть часть,
которая это осознает. Уровень осознанности в вас уже присутствует.

Очень многие люди оправдывают свои грехи необходимостью это сделать или
своими желаниями. Если у вас есть момент отделения от своих греховных поступков,
значит, вы имеете потенциал прийти в полную осознанность.

Вам для этого стоит простить и полюбить себя, принять такой, какая вы есть.
Обратить внимание на духовное развитие и на совершение добрых дел. Каждый день
совершать  хоть  маленькое,  но  доброе  дело.  Главное  -  совершать  постоянно  и
регулярно. Тогда та Любовь, которая будет расти в вас, вытеснит весь негатив.
 

35:31 Долорес Кэннон о Боге.
Максим: Долли, скажи, пожалуйста, а видела ли ты Бога? Как он выглядит?
Ирина: Я его вижу постоянно. Это Солнце на нашем небе (она мне показывает,

как небо,  превратившееся  в  белый шар,  и  из  этого белого шара выходят лучи,  как
образы, через которые Бог может говорить с каждым).

Максим: В твоем понимании, что такое Бог?
Ирина:  Бог  -  это  (она  подбирает  слово)  Абсолют,  Абсолютный  Разум,

Абсолютная Любовь, Источник всего. Это не просто все. Это -  Источник всего.
Максим: Контактировала ли ты в своей жизни с Духами демонического уровня,

с бесами?
Ирина: Приходилось в тот момент, когда ко мне приходили люди, которые с

ними в контакте. Иногда на сеансах это выявлялось, и я с ними беседовала.



 
36:58 Долорес Кэннон о наказании за грехи.
Максим: Будет ли человек наказан за аборт?
Ирина: Когда вы приходите в Духовный мир, вам там объясняют, что то, что

вы  сделали  в  материальном  мире,  где  вы  жили,  оставило  в  вас  некоторые  следы,
вибрации.  Если вы сделали нечто,  что противоречит божественным законам,  это не
значит, что "злой папочка" поставит вас в угол или побьет вас.

Наказания, как в земном мире, в этом понимании, там нет. Наказание состоит в
том, что сам Дух понимает,  за что он попал на тот уровень. Так у меня произошло
после предыдущей жизни в качестве правителя планеты. В чем было наказание, как я
его  восприняла  в  то  время?  Я  восприняла  энергию  Бога  не  как  Любовь,  а  как
наказание.
Я попала  на  третий уровень  и  подумала:  "Как  здесь  ужасно!  Я никогда  отсюда не
выйду!" Меня охватило отчаяние. Даже еще большее, чем было в последние земные
месяцы моего  пребывания  на  планете.  Я подумала:  "Я попала  в  ужасное  место!  И
какой злой Бог, что позволил ему существовать".

Это ощущение было моим наказанием. Не то, что он меня туда поместил, а эти
чувства. Когда я подумала: "А что же мне делать?" - тот остаток божественного разума,
божественной искры в моем сердце, который еще очень тускло, но светил, сказал мне,
что нужно идти на очередное воплощение.

Как  только  эта  мысль  у  меня  появилась,  передо  мной  встало  очень  яркое
сияние. Мне было страшно к нему приблизиться. Это оказался мой Ангел-консультант
(она показывает образ).

Первый мой разговор с ним был, наверное, на расстоянии метров тридцати. Он
всячески уменьшал свое сияние, чтобы не сделать мне больно. Мы поговорили, и он
мне подобрал несколько вариантов воплощения. С одним из них я согласилась. Там
были контакт  с  внеземной  цивилизацией,  встреча  с  моим мужем,  воспитание  моих
детей и многое другое, что я пережила.

Когда попала на Землю, я  ничего  не помнила,  но в  моей Душе сохранилось
понимание,  что  нельзя  сеять  вокруг  себя  зло.  Поэтому  я  пришла  к  духовности,  к
духовному пути через слова своего мужа. Он, кстати, был выше меня уровнем. Потом
через контакт с пришельцами и через сеансы. Каждый сеанс погружения человека в
прошлые жизни был сеансом познания самой себя. Я познавала себя в этих сеансах.

Потом,  когда  мое  земное  воплощение  закончилось,  я  вышла  из  своего
физического тела. Мне не было страшно покидать его, я знала, что иду в Свет. Когда я
соединилась  с  невоплощенной  частью  Духа,  и  мы  стали  единым  целым,  ко  мне
вернулись все мои воспоминания, которые были до этого заблокированы. Я была очень
благодарна Творцу за то состояние, которое я раньше считала наказанием, потому что
именно оно привело меня к осознанию, как дорог этот Свет.

Максим: Благодарю. Скажи, пожалуйста, общаешься ли ты со своей дочерью?
Ирина: Неосознанно, во сне.

 
42:26 Энграмма. Долорес Кэннон о жестокости мира. Предназначение.
Максим: Вопрос. Я, к сожалению, не читал об этом. Эннеаграмма реальна?
Ирина: Что?
Максим: Эннеаграмма. Я не знаю, что это.
Ирина: Может, энграмма?
Максим: Написали: "Эннеаграмма".
Ирина: Мы просим уточнить. Вы имеете в виду, "энграмма" или что-то другое?
Максим: Давай, "энграмма". Может, человек неправильно написал.



Ирина: Если  вы  спросили  об  "энграмме",  это  внутренняя  субъективная
реальность,  программа  жизни  человека,  программирует  его  поведение.  Она
закладывается еще в детстве многократным опытом прохождения какой-то ситуации.
Они  бывают  не  только  отрицательные,  но  и  положительные,  в  зависимости  от
вложенной энергии.

Максим: Долорес, Долли, скажи, пожалуйста, сколько у тебя было воплощений
в этой Манвантаре?

Ирина: 520. (Она показала пять, два, ноль).
Максим: Спрашивают, почему такой жестокий наш мир?
Ирина: Жестокий мир? Мир не может быть жестоким или не жестоким. Мы

можем воспринимать его явления и по-своему их объяснять себе. Мир такой, какой он
есть.  Он  гармоничен  в  своем  проявлении.  Некоторые  его  проявления  можно
воспринимать как жестокость.

Нужно  понимать,  о  чем  речь.  То,  что  создано  людьми  или  то,  что  создано
природой - разные вещи. То, что в природе существует или в среде людей? Жестокость
людей -  это  их выбор,  а  жестокость  в  природе -  это  проявление закона  эволюции,
жизни, борьбы за существование.

Максим: Спрашивают: «Как узнать свое предназначение?»
Ирина: Спросите  у  себя,  у  своего  сердца,  у  своей  Души.  Я  тоже  выявляла

контактом через Высшее Я человека. Помогала людям, чтобы они спросили и узнали
свою задачу воплощения. Узнавали, как им выполнять ее в повседневной жизни.
 

45:29  Долорес  Кэннон  о  кремации  и  захоронении.  Долорес  Кэннон  о
Люцифере.

Максим: Кремация или захоронение имеют значение в погребении тела? Есть
ли разница для Духа:  кремировали его или захоронили?

Ирина: Дорогие мои, я общалась с сотнями Духов со всей Земли, тела которых
кремировали и захоронили, тела которых утонули или были растерзаны зверями. По-
разному их тела были возвращены в природу. Я общалась со многими из них и узнала,
что особой разницы нет, если только сам Дух не придает значения судьбе своего тела.
Если он желает, чтобы его тело было на виду у людей, о нем вспоминали, почитали, а
его  хоронят,  либо  сжигают,  это  может  его  расстроить.  Или,  наоборот,  если  он  не
желает, чтобы о нем вспоминали в таком качестве, а его тело хранят, то это тоже может
его расстроить или, наоборот, приободрить.

Тип захоронения, если Дух относится нейтрально ко всем видам захоронения,
ничего не значит. Бывают такие, которые убеждены, что их тела должны быть в земле.
Если  их  сжигают,  они  обижаются,  расстраиваются,  злятся  на  родственников.  Или,
наоборот. Это их личные убеждения. Тело и так возвращается в природу.

Максим: Спасибо  большое,  Долли.  Говорят,  что  материальный  мир  создал
Люцифер. Что ты по этому поводу думаешь?

Ирина: Здесь  «Люцифер» употребляется  в  том смысле,  кем он был до того
падения, о котором мы знаем. Результатом падения явилось его состояние сейчас. У
него была длительная история. Он был на очень высоком духовном уровне. Он вместе
с другими Духами воплощался в тонких телах и творил многие части материальной
Вселенной  в  форме  первых  туманностей,  состоящих  из  элементов,  из  которых
возникли галактики.

Максим: Он участвовал в сотворении Мира?
Ирина: Участвовал, но сам по себе не сотворял. Он был помощником, как и

многие Ангелы.
Максим: Знакома ли ты с Майклом Ньютоном?



Ирина: Да. Друг.
Максим: Общаешься ли ты сейчас с ним?
Ирина: Были контакты во сне (она говорит) не совсем осознанно.
Максим: Ребята,  мы уже  говорили  о  Нострадамусе.  Нострадамус  -  один из

кураторов Долли. Смотрите эфир с начала.
Долли, а как ты относишься к Владимиру Ильичу Ульянову-Ленину, который у

нас был предводителем? Общаешься ли ты с его Душой?
Ирина: Мы не знакомы с его Душой. Я о нем слышала, но мы не общались. Это

был политический деятель в СССР.
Максим: А почему спрашивают: «Нефертити - друг тебе  или нет?»
Ирина: Нефертити - это?
Максим: Египетская правительница.
Ирина: (Она говорит) Бывало на сеансах: вспоминали себя в Древнем Египте, в

том числе те, кто был родственниками Нефертити. Не ею самой, а ее детьми.
Максим: На сеансах регрессии?
Ирина: Да. Я расспрашивала о Египте.

 
50:09 Долорес Кэннон о борьбе между добром и злом.
Максим: Говорят, что идет очень серьезная война между добром и злом, между

Ангелами и Демонами. Что ты думаешь по этому поводу?
Ирина: Война?
Максим: Да. Идет война.
Ирина:  Между  добром  и  злом?  Она  всегда  была  в  материальном  мире.

Материальный  мир  дает  возможность  такой  войны   возможностью  выбора  разных
путей.

Бывает,  что  человек  сходит  с  пути  развития,  который  он  задумал  перед
воплощением,  по  разным причинам.  Его  светлая  часть,  его  Высшее  Я,  наставники
будут его возвращать мыслями, чувствами, ситуациями, снами. В нем начнется борьба
старого с новым.

Максим: Скажи, пожалуйста, знаешь ли ты, кто такие ведьмы?
Ирина: Ведьмы - это люди, которые занимаются магическими практиками. Она

нейтральна к этому. Она это не изучала.
Максим: Понял. Не буду настаивать.

 
51:40 Долорес Кэннон о будущем Америки.
Максим: Говорят, что скоро Америка уйдет под воду. Как ты думаешь, будет

ли такой сценарий развития событий?
Ирина:  Этому предсказанию лет пятьдесят,  даже больше.  Я читала в газете,

еще в воплощении. Один из контактеров, пророков, провидцев рассказывал об этом.
Было интервью с ним, что Америка уйдет под воду.

К счастью, Бог,  Ангел-Хранитель нашей страны хранит наш народ от такого
бедствия. Сейчас я концентрируюсь на просмотре Ленты Времени, в ближайшие лет
300  вероятность  такого  события  минимальна.  Но  она  всегда  есть.  Это  зависит  от
выбора американцев.

Американский  континент  расположен  на  плите,  которая,  как  вы  знаете,
откололась  от  единого  материка.  Край  этой  плиты  соприкасается  с  краем  другой
плиты, на которой находится океан. Если производить поблизости подземные взрывы,
плита может сдвинуться, и вода зальет все поблизости от разлома.
 

53:20 Долорес Кэннон о трех днях тьмы.



Максим: Анастасия (книги Мегре) с нами отказалась общаться.
Ирина: Мы общались с ее куратором, но этого видео пока нет.
Максим: Она сказала, что с инопланетянами общаться не будет.
Ирина: Она  знает  об  инопланетянах.  Я  с  ней  разговаривала  в  Астрале.

Объяснила о проекте "Кассиопея". Она ответила: "Да, я рада, но я все сказала в своих
книгах.  Ты  можешь  пообщаться  с  моими  кураторами-инопланетянами.  Они  все
расскажут".

Максим: Этого видео еще нет на канале, но запись есть.
Ирина: Анастасия  ответила:  «Я все  сказала  в  своих  книгах  людям».  Книги

Владимира Мегре она назвала своими. Она участвовала в их написании.
Максим: Будут ли три дня тьмы в ближайшее время?
Ирина: Тьмы?
Максим: Кто-то сказал, что у нас три дня будет тьма. Солнца не будет видно. В

ближайшее время будет ли такое?
Ирина: Такого события не просматривается. Не знаю, что они имели в виду.

Духовную тьму, может быть?
Максим: Они имели в виду реальную тьму.
Ирина: Такое событие в Ленте Времени не просматривается. Ни в ближайшем

времени, ни в более отдаленном, именно физическое.
Максим: По поводу Ленина.  Она с ним не  знакома.  Ирине отдельно нужно

просматривать. Эфир тратить не будем.
 

55:00  Долорес  Кэннон  об  управлении  временем.  Долорес  Кэннон  о
магических практиках.

Максим: Как научиться управлять временем?
Ирина: А каким?
Максим: Земным.
Ирина: Что значит управлять?
Максим: Хороший вопрос. Что значит управлять? Я на всякий случай задал

вопрос.
Ирина: Управлять, чтобы оно проходило более продуктивно для воплощения?
Максим: Да.
Ирина: Чтобы направить это время на выполнение своих задач?
Максим: Да.
Ирина: Необходимо  определить  свои  задачи  через  Высшее  Я  и  пути  к  их

реализации  в  вашей повседневной  жизни.  Мы так  делали  с  нашими посетителями,
которые приходили ко мне на сеансы. (Она говорит). Я была и психологом, помогала
выйти из кризисных ситуаций.

Когда ясен план воплощения и его реализация, тогда человек согласует с тем
временем, которое у него есть. Решает, в какое время он может выполнять практики,
работать или тратить время на свою семью.

Приведу пример.  У меня  был период жизни,  когда  я  отказывалась  от  своих
занятий,  потому  что  мне  нужно  было  воспитывать  детей  и  заботиться  о  муже.  Я
распределила  свое  время  так,  чтобы можно было  это  делать.  После  того,  как  дети
создали свои семьи, я вернулась к духовным занятиям.

(Она говорит) Кураторов-консультантов с третьего уровня у меня не было.
Максим: Вопрос зачитывай.
Ирина: Тут  написано:  «Были  ли  кураторы-консультанты  у  вас  с  низкого

уровня, например, с третьего?»
Максим: Мы задавали этот вопрос ей. Она же сказала, что консультировала.



Ирина: Именно кураторы.
Максим: Кураторы?
Ирина: Вопрос.  Люди,  занимающиеся  магическими  практиками,  поднимают

свой уровень или понижают?
Это не от практик зависит,  какими они занимаются в жизни.  Это зависит от

того, понижают они свой уровень Души или нет. Выполняют ли они свою жизненную
задачу или нет. Развивают ли в себе безусловную Любовь. Можно как развивать, так и
не развивать. У всех по-разному.
 

58:42 Долорес Кэннон о существовании Земли, о Творце, о дне рождения.
Ирина: Просматривается  ли в Ленте Времени то,  о  чем говорила Морея:  об

оставшихся четырех-шести годах? Не знаю о чем этот вопрос.
Максим: Что нашей Земле осталось 4-6 лет.
Ирина: Нет, не просматривается.  На много столетий просматривается вперед

существование Земли. Есть несколько опасностей, но они не критичны.
Максим: Вопросы задавайте тому, кто это сказал.
Ирина: Да.
Максим: Ребята,  смотрите эфир с начала.  Она сказала,  кто такой Бог.  Люди

просят водички тебе дать.
Ирина: Спасибо!
Максим: Есть ли кто-то выше Творца?
Ирина: Выше в Духовном мире?
Максим: Да.
Ирина: Нет, он находится вне всех уровней и является Источником всего.
Максим: Что происходит с человеком ежегодно в день его рождения? Есть ли

какие-то особенности в этот день для человека?
Ирина: В день его рождения? Опять же, насколько он придает значение. Если

он верит в то, что это открывает новую книгу в его личной истории, то накапливается
энергетический потенциал для всего года.

Максим: Ребята, книга Ирины выйдет скоро. Издательство «ЭКСМО» с нами
подписало контракт. Я думаю, что до Нового года вы увидите первую книгу Ирины.
Обложку  я  видел.  Бомбическая!  Очень  интересная  обложка.  Я  не  могу  об  этом
рассказывать.  Это  пока  секретная  информация.  Иначе  я  солью  информацию,  и
«ЭКСМО» может неправильно это понять.

О кремации и захоронении мы ответили. Смотрите эфир.
 

1:01:15 Долорес Кэннон о вечности Творца, о семье в Духовном мире.
Максим: Как появился Творец? Сейчас ответит Долорес.
Ирина: Он ниоткуда не появился. Это невозможно. Это вечное существо. Это

существо, которое было всегда. Он - Источник всего. Я говорю о том Творце, который
есть  в  Духовном  мире.  За  пределами  даже  мира  невоплощенных  Духов.  Это
Божественный мир.

Максим: Благодарю, Долли! Вопрос: есть ли у тебя семья в Духовном мире?
Ирина: Вся моя семья находится на моем уровне. Это такие же Ангелы. Мы -

семья Света, с общей идеей служения Свету.
Максим: В  электронном  виде  книги  Ирины  не  будет.  Может  быть,

издательство «ЭКСМО» будет ее издавать в электронном виде. Мы с ними подписали
договор, и будем ждать любые варианты книги, и электронные, и рукописную, очень
интересную.

Последний  вопрос.  Ребята,  ставим  лайки  для  того,  чтобы нас  могли  больше



народа посмотреть.  Мы вас будем ждать в следующем прямом эфире.  Я бы хотел,
чтобы вы написали, с кем бы вы хотели встретиться в следующем прямом эфире.

Пишите Владимиру Гольдштейну. Он отвечает за то, какие конференции будут.
С кем бы вы хотели пообщаться, кому бы вы хотели задать вопросы. Володя, принимай
все сообщения.

Вы можете зайти в группу «ВКонтакте». У нас есть группа в «Одноклассниках».
Много  разных  групп  на  разных  интернет-платформах.  Там  вы  можете  найти
Владимира.  Можете  написать  сюда,  с  кем  бы  вы  хотели  организовать  следующий
прямой эфир.

Ирина: Да. Напишите.
Максим: Напишите, пожалуйста, сюда. "С Высоцким побеседовать".
Ирина: Первый - Высоцкий.
Максим: Михаил, нам желательно личность, которая занималась повышением

уровня осознанности человека.
Ирина: С Майклом Джексоном?
Максим: Майкл Джексон, Наполеон, Ленин, Элвис Пресли, Задорнов, Тесла.

У нас была конференция с Теслой. Куда она делась?
Ирина: С самим Теслой?
Максим: Или я что-то путаю?
Ирина:  Не знаю, может, о нем была? По-моему, это у тебя была. Не знаю, не

помню.
Максим: Мы с кураторами Теслы разговаривали. Я вспомнил.
Ирина: Это было у тебя.
Максим: К нам по секрету приезжали люди.
Ирина: Эдгар Кейси, Георгий Гурджиев.
Максим: Левашов, Николай II, Цой, Высоцкий.
Ирина: Разошлись во мнениях.
Максим: Высоцкий, пишет Владимир, классная идея. Саи-Баба. С Саи-Бабой у

нас была конференция на Байкале. Мы ее еще не выставляли. Я скоро ее перешлю. Ее
обработают и выставят. С Духом Байкала, с Саи-Бабой.

Ирина: С Создателем.
Максим: С Джуной. Кстати, было бы интересно.
Ирина: С Джуной? Думаешь, к ней вопросы будут?
Максим:  Думаю, что будут. Серафим Саровский. Фиолетовое пламя. Как оно

работает? У нас много информации по фиолетовому пламени. У нас есть медитации,
которые Ирина проводит.

Ирина: С Петром Гаряевым.
Максим: Мы с супругой Гаряева проводили конференцию.
Ирина: С Духом Блаватской.
Максим: С Духом Блаватской? Интересно.  Со Львом Толстым, Высоцким, с

Матроной, с Мэрилин Монро, Эль Мория.
Ирина: Много разных мнений.
Максим: Левашов, Ельцин, Эль Мория.

 
1:05:33 Долорес Кэннон о трех волнах добровольцев на Землю.
Максим:  Долорес, расскажите о трех волнах добровольцев, отправленных на

планету Земля. Поподробнее, пожалуйста.
Ирина: Это группы Душ, которые воплощались вместе, имея задачу помогать

друг другу в том, чтобы создавать духовные учения. Вы, кого я вижу в пространстве, и
ваши кураторы, это одна из таких групп Душ. Причем она не только на Земле.



Максим: Я очень рад. Но многие считают, что у меня низкие вибрации.
Ирина: (Она  смеется  и  говорит)  Вы  все  встречались  в  Духовном  мире.  Не

только те, кто находится в земных телах. Ирина передает информацию через контакты,
Максим  ей  помогает.  Кураторы,  которые  находятся  здесь:  МидгасКаус,  ЛиШиони,
Раом Тийан, они тоже были в Духовном мире. Вне воплощения вы встречались там.
Это и есть группа  Душ,  которая воплотилась.  Они воплотились на своих планетах,
чтобы  вступить  с  вами  в  контакт.  Вы  воплотились,  чтобы  принять  его  и  нести
информацию.

Максим:  Ирина Шиленкова, Рай и Ад - это духовные понятия. Они не могут
быть на кольцах Сатурна.

Ирина: Какого?
Максим: Пишет: "Правда ли, что Рай и Ад на кольцах Сатурна?"
Ирина: А почему именно на кольцах Сатурна?
Максим: Кто-то из контактеров,  наверное,  сказал,  что Рай и Ад на кольцах

Сатурна.
Ирина: Им не понравились плазмоиды, которые там?
Максим: Может быть, им не понравились ужасные плазмоиды, которые живут

на кольцах Сатурна.
Ирина: (читает чат эфира) Метатрон. Моцарт.
Максим: Ребята, по поводу названия планет: существует ли жизнь на планете

Глиза 581?
Ирина: Это какое-то земное название.  В интернете мелькала информация об

этой  планете.  Надо  посмотреть,  где  находится,  в  каком  созвездии.  Спросить,  они
посмотрят по звездным картам.  Какое соответствие у них этой планете.  Как они ее
называют.

Максим: Как появились первые люди на Земле? У нас много статей и много
информации. Зайдите в группу «ВК». Там вы все прочитаете. Яндекс Дзен. Где только
нас  нет.  Под  этим  видео  есть  ссылки  на  все  наши  ресурсы.  Вы  можете  зайти  и
посмотреть.

С  ламой  Итигэловым  конференция  еще  не  выставлена.  Это  байкальская
конференция. Ждите, скоро будет. С Саи-Бабой мы не записали.

Ирина: Может быть, повторить?
Максим: Может  быть,  тогда  повторим  с  Саи-Бабой.  Друзья,  ставьте  лайки.

Встретимся  с  вами  в  следующем  эфире.  Я  надеюсь,  Володя  соберет  все  ваши
пожелания и предложит, с кем мы будем встречаться.

Ирина: С Русланом, с Пушкиным.
Максим: Ребята,  только-только  банки  согласовали  нам  продажу

бифидобактерий.  Оказывается,  это  не  так  все  просто.  Интернет-продажа  сильно
затянулась.

На  следующей  неделе  приедет  мой  друг  и  начнет  заниматься  интернет-
продажами бифидобактерий.
 

1:09:57 Напутствие Долорес Кэннон землянам.
Максим: Долли, дай, пожалуйста,  напутствие нам, землянам. Что бы ты нам

порекомендовала?
Ирина: Никогда  не  поддавайтесь  отчаянию.  Даже  в  самых  тяжелых

обстоятельствах вашей материальной жизни. Из любого состояния всегда есть выход к
Свету.  Всегда  есть  Свет  в  конце  туннеля.  Никогда  не  поддавайтесь  беспочвенным
страхам и тревогам, тогда вы в безопасности.  Всегда цените всех близких,  которые
рядом.  Помните,  что  самое  ценное,  чем  вы можете  поделиться  с  миром,  это  ваша



Любовь!
Максим: Друзья,  всем  спасибо.  До  новых  встреч.  До  следующего  прямого

эфира. Огромное спасибо за ваши лайки, за вашу поддержку, которую вы оказываете.
Всех ждем в нашем новом Центре! Мы о Центре расскажем. Сделаем интересный пост.
Снимем  интересное  видео.  Покажем,  где  мы  находимся.  Покажем  красивые  виды,
пейзажи. Ребята, всем пока! Спасибо. Всех обнимаю! До новых встреч!

Ирина: Пока!


